

# Wiesbadener Tagblatt

RHEIN MAIN PRESSE

WIESBADENER TAGBLATT / LOKALES / UNTERTAUNUS / TAUNUSSTEIN

Taunusstein

15.02.2016

## Förderverein des Kindergarten Sonnenbär in Wingsbach veranstaltet Flohmarkt



Hosen, Pullover und Sneaker. Auf dem Flohmarkt des Fördervereins Kindergarten Sonnenbär ist die Auswahl groß. Foto: wta / Martin Fromme

Von Hendrik Jung

WINGSBACH - Es herrscht reges Treiben in der Sport- und Kulturhalle in Wingsbach. Mit großen Taschen über ihren Schultern schieben sich beim Flohmarkt „Rund ums Kind“ vor allem Mütter mit ihrem Nachwuchs durch die Tischreihen. Wegen dieses Gedränges dürfen schwangere Frauen hier bereits eine halbe Stunde vor der eigentlichen Öffnung des Marktes einkaufen gehen. Vom Schaukelpferd über das Fläschchen-Set bis zum Kuschtier ist alles mögliche zu finden.

Von T-Shirt bis Schneeanzug

Vor allem aber natürlich Kleidung in allen Größen. Verziert mit Bildern von Hello Kitty, Bob dem Baumeister oder Spiderman reicht die Bandbreite vom sommerlichen T-Shirt bis zum Schneeanzug. Schließlich fallen nach frühlingshaften Temperaturen an diesem Tag gerade mal wieder Schneeflocken. „Bei uns kann alles verkauft werden, was mit Kindern zu tun hat. Das muss nicht alles Frühjahrs- und Sommerware sein. Genauso wie es im Herbst nicht ausschließlich Winterkleidung sein muss“, betont die Vorsitzende des Fördervereins Kindergarten Sonnenbär, Simone Weiß.

Vor anderthalb Jahren gegründet, ist es bereits der vierte Flohmarkt, den der gemeinnützige Verein

organisiert. Außerdem ist man seither auf dem Wingsbacher Weihnachtsmarkt vertreten. Die Standgebühr von acht Euro pro Tisch kommt denn auch dem Kindergarten zugute. Bei 35 vermieteten Tischen sind das schon mal gut 250 Euro. Dazu kommt der Erlös aus dem Verkauf von Speisen und Getränken. Da die 14 Vereinsmitglieder die dort angebotenen Kuchen spenden, zahlen sie nur fünf Euro für ihren Tisch, wenn sie sich mit einem Stand beteiligen.

Viele von ihnen haben jedoch gar keine Kinder mehr, die noch in den Kindergarten gehen. „Wir haben so eine gute Gemeinschaft in Wingsbach. Deshalb ist es gar kein Problem gewesen, Gründungsmitglieder zu finden“, berichtet Weiß. So gehöre auch eine Großmutter zum Verein, aus Dankbarkeit dafür, dass ihre Enkelin in dem Kindergarten so gut aufgehoben gewesen ist. Hintergrund für die Gründung des Fördervereins sei gewesen, dass der Elternbeirat keine Mittel erwirtschaften darf. In der aktuellen finanziellen Situation sind jedoch nicht alle Wünsche der Einrichtung zu erfüllen. Langlebige Anschaffungen und Aktionen, die allen Kindern zugute kommen, können daher nun mit den erwirtschafteten Mitteln unterstützt werden.

#### Tipi-Zelt angeschafft

Bislang sind das rund 4000 Euro gewesen, weil der Förderverein im vergangenen Jahr auch aus dem Erlös des Wingsbacher Weihnachtsmarktes 2014 unterstützt worden ist. Damit hat man unter anderem ein faltbares Tipi-Zelt angeschafft, in das fast alle der derzeit 30 Kindergartenkinder gleichzeitig hinein passen. Mit den Erlösen des aktuellen Flohmarkts könnte nun ein Bus gemietet werden, um mal einen gemeinsamen Ausflug aller Kinder zu ermöglichen, etwa in die Fasanerie. „Bisher machen immer nur die Vorschulkinder einen Ausflug“, erläutert Weiß. Außerdem hat der Förderverein bereits zugesagt, die Umgestaltung des Gartens durch die Stadt Taunusstein zu unterstützen. Dies ist unter anderem deshalb geplant, weil das Gelände bislang nicht explizit auf Kinder im Krippenalter ausgelegt ist.

„Uns geht es in allererster Linie darum, den Kindergarten Sonnenbär ideell und materiell über den Rahmen hinaus zu unterstützen“, so Weiß. Denn für außergewöhnliche und außerordentliche Dinge sei kein Platz in dem Regeletat des Kindergartens beziehungsweise Stadthaushaltes. Um dies zu ermöglichen, werden Mitglieder geworben und Spenden gesammelt. Außerdem veranstaltet der Verein zwei Mal im Jahr (Frühjahr und Herbst) Flohmärkte und beteiligt sich mit der Unterstützung des Elternbeirates am Wingsbacher Weihnachtsmarkt.

[Noch mehr Nachrichten aus der Region lesen? Testen Sie kostenlos 14 Tage das Komplettpaket Print & Web plus!](#)

#### Anzeige

## Jetzt mit der Sparkasse 2 von 100 exklusiven Tickets gewinnen.



Das CHIO in Aachen ist das Weltfest des Pferdesports. Seid live dabei, wenn 360.000 Zuschauer und 500 Journalisten und mehr als 200 TV-Mitarbeiter dieses Sport-Event zu einem internationalen Medienereignis machen.

**Mehr erfahren**

